

transcript

00:00:00

Speaker 1: Artículos que queda pendiente para mañana. Qué tan preocupante es el tema de las facultades?

00:00:06

Speaker 2: Yo creo que las facultades fueron discutidas extensamente con los ponentes. Yo creo que mañana de pronto todas van a ser aprobadas. Quizá uno o dos son objeto de discusión. En realidad son facultades para reestructurar en entidades, verbigracia, para recrear caminos vecinales sacándolos de en vías, no para crear una agencia para ciencia y tecnología que no tiene. Hoy en día es un mecanismo de ejecución apropiado, pero no hay. No hay nada que uno diga bueno, hay también la creación de a que se cargaría el control a los ataques digitales al Estado. En fin, son bastante razonables las facultades. Tal vez las facultades generales que se habían propuesto en el proyecto original eran demasiado abiertas y esas son creo que bastante limitadas en su alcance. Creo que son todas razonables.

00:01:05

Speaker 1: Pues es algo más concreto, ministro, y habría que descartar que no habría burocracia.

00:01:11

Speaker 2: No? En realidad muchas de ellas son entidades que ciertamente burocracia no estamos hablando aquí, son entidades que funcionarían. Formar gente tome el caso de caminos vecinales, sacar la parte correspondiente de en vías, entonces realmente es la misma, la misma estructura. En otros habrá unas pocas personas, pero no hay ninguna. Ninguna de esas facultades implica burocracia.

00:01:39

Speaker 1: Qué responder a quienes dicen que la creación de fondos en este plan de desarrollo es para evitar o hacerle el quite a las leyes de contratación?

00:01:48

Speaker 2: Pues que no es cierto. En realidad se crean sólo tres fondos y de todo, o sea, una regulaciones. Por ejemplo, el más importante, que es el del básico del plan, tiene uno que va a manejar, de hecho es la tesorería nacional y por lo tanto no tiene incluso ningún costo de manejo de lo que va a ser. Las contrataciones que hagan los ministerios digamos que serán de acuerdo con la Ley 80, que la Ley de Contratación Pública entonces ya se le traslada a los fondos ya para la ejecución del proyecto, pero ninguno tiene una de dar contratos a dedo.

00:02:31

Speaker 1: 200 artículos que fueron aprobados.

00:02:33

Speaker 2: En el segundo bloque que traen esos porque vienen con tantas proposiciones.

00:02:38

Speaker 1: Bueno, son muchas, son proposiciones menores que entonces vamos a analizarla una por una. Bueno, hubo más de 3000 que ya analizamos en la fase anterior y bueno, hubo 1200 de los del gobierno que no se presentaron, que se trasladaron en en 300 artículos que propusimos inicialmente. O sea, todo eso son

transcript

obviamente demostrar el interés que hay y la importancia que tiene el Plan de desarrollo. Pero vamos a ver cuáles son razonables ahí. Como dijo uno de los coordinadores ponentes en el Plan de Desarrollo, el gobierno es el que dice que puede ir y que no puede, pues.

00:03:18

Speaker 2: Ministro lo sacó un momento del tema. Hoy hubo acuerdo en la Comisión de Concertación de Políticas Laborales y Salariales sobre el grueso de la reforma pensional, pues quiero preguntarle su opinión sobre eso y sobre todo que viene mañana.

00:03:31

Speaker 1: Si, radical. Bueno, debo decir que también ha sido concertado ante el Ministerio del Trabajo, del Ministerio de Hacienda. Muy bien. O sea, es un trabajo que ha ido muy bien. De hecho, esas propuestas que se presentaron son el fruto del trabajo conjunto entre trabajo y hacienda, y vamos a ir con esa propuesta. Estamos definiendo unos detalles finales, pero el proyecto de ley de pensiones tiene todo el acuerdo de todo el apoyo del Ministerio de Hacienda.

00:03:55

Speaker 2: Ministro, una pregunta sobre el plan de desarrollo del monto total, que son 1.154.000.000.000.000, hay una buena proporción de tema sector privado. 800 Bueno, usted me corrige la cifra, Cómo se va a garantizar para que los privados inviertan esa plata?

00:04:14

Speaker 1: Bueno, no se pueden garantizar en ningún sentido. Son adicionales a los 1100. O sea, son básicamente, digamos, recursos que en cierto pleito tome por ejemplo, el proyecto de la transición energética. Habrá mucha inversión privada en proyecto de transición energética y en muchos otros campos habrá inversión privada. Además, eso demuestra que el gobierno quiere trabajar con la empresa privada en todos los terrenos, o sea en infraestructura, pero también en salud, también en educación, o sea, en todos los campos. El gobierno a trabajar con entidades privadas.

00:04:55

Speaker 2: Ministro, hubo acuerdo, dice usted sobre reforma pensional con el Ministerio del Trabajo y. La reforma laboral, que se lo pregunto porque esa concentra el grueso de las críticas de los gremios que dicen que se van a perder miles de empleos en el futuro.

00:05:07

Speaker 1: Bueno, con la ministra de Trabajo hemos quedado que vamos a hacer una discusión con el equipo económico del Gobierno. Pero muchos de esos elementos son recuperar beneficios que se han quitado en fases anteriores de gobiernos anteriores. O sea, en realidad no es que sea un cambio radical en el tema laboral. Debo decir que vamos a discutirlo por tema y yo también, pero creemos que van a hablar con nosotros por el equipo económico y nos reuniremos con ellos. Vamos a buscar una, el mayor acuerdo, el mejor acuerdo posible en ese caso, y creo que en el de pensiones habrá un acuerdo bastante rápido.

transcript

00:05:51

Speaker 2: La última pregunta con Tamarindo. Bueno, bueno. Aprovechando su visita al BID, hoy sale un comunicado donde se hablaba de robustecer el marco de referencia de bonos verdes. Hay alguna fecha para la colocación de los tests verdes programados para este año? Y también la de colocación externa de bonos verdes colombianos? Que hay adelantado en eso?

00:06:10

Speaker 1: Bueno, no! Estamos trabajando en varios mecanismos para financiamiento verde, para ponerle término genéricos no, porque los bonos verdes son unos ya unos nacionales y estamos trabajando en la posibilidad de un bono verde internacional. Además, posiblemente con el apoyo de bancos, pues el BID puede ser el Banco Mundial, no es cierto? Pero también hay el mecanismo, por ejemplo, de cómo podemos vender mitigación de climáticas en el mercado de carbono europeo, cómo podemos hacer canje de deuda. Por naturaleza estamos viendo todos los mecanismos con apoyo y precisamente con el Banco Mundial y con el BID vamos a trabajar en ver cuáles son los mecanismos más apropiados, pero vamos a hacerlo con la calma necesaria para hacerlo bien.

00:07:01

Speaker 2: La última pregunta me pregunta la presidenta de la Comisión 7.^a de Senado dice que aún sigue esperando que la petición que le hizo usted sobre el impacto fiscal de la reforma a la salud.

00:07:12

Speaker 1: Hace varias semanas dimos un concepto sobre esa materia en un comunicado que le podemos hacer acceso al acceso a ella, porque el día que el presidente de hecho sacó los datos nuestros en un tuit del nosotros, inmediatamente acabó un comunicado respaldando con un poco más de detalles cuál era la estimación que habían hecho el Ministerio de Hacienda con el Ministerio de Salud, de cuánto era el costo de la reforma? Lo queremos hacer público, pero esos son datos ya muy conocidos, porque lo hicimos eso hace como dos semanas.